

20 décembre 2014 - Info de Victor Pachon (Pays Basque)

Les enquêtes publiques Bordeaux-Toulouse et Bordeaux-Espagne sont terminées. Voici le décompte des avis (1991 au total):

Pour les LGV 259 (13%)

Indéfinis: 71 (3,6 %)

Contre les LGV: 1661 (83,4 %)

De manière générale malgré quelques tentatives des CCI, nos adversaires ont déserté le débat.

A ces avis on peut ajouter beaucoup de contributions écrites d'associations, très complètes et extrêmement documentées. Quand on sait que le dossier faisait 52 kg de papier, on mesure l'ampleur du travail associatif bénévole et l'immense ressource en compétences que recèle le mouvement associatif qui n'a rien à envier aux "experts".